
むつ市地域公共交通活性化協議会

平成２４年度第１回大畑地区分科会

会 議 概 要

（平成２５年２月２２日）

むつ市総務政策部企画調整課



１ 日 時 平成２５年２月２２日（金） 開会 午後２時００分

閉会 午後３時００分

２ 場 所 大畑庁舎第１会議室

３ 出 席 者 古 畑 一 雄 委員

中 村 龍 一 委員

濵 田 栄 子 委員（代理：大畑町観光協会副会長 佐藤勝秀）

乙 部 文 夫 委員

酒 井 義 夫 委員

事務局

大畑庁舎産業建設課 総括主幹 伊勢田 節 子

むつ市企画調整課 主任主査 岩 瀬 圭 吾

４ 欠 席 者 柏 谷 均 委員

畑 中 隆 委員

原 早苗子 委員

越後林 達 巳 委員

５ 会議概要 別紙のとおり
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１．開会

（事務局の進行より開会）

２．案件 デマンド型乗合タクシーの運行時刻変更について

（事務局説明）

■ デマンド型乗合タクシーの利用状況について

平成２２年度からこれまでの利用状況について、配付資料に基づき説明する。

・利用者数は徐々に増加してきているが、多いとは言えない状況である。

・利用の多い便や区間が特定されてきている。

・最も利用が多いのは「旧大畑駅～薬研・奥薬研」であり、観光客によるものと考

えられる。

■ デマンド型乗合タクシー運行時刻変更について

H25.3.16のＪＲ東日本のダイヤ改正（下北駅～八戸駅の直通快速便）に合わせて、

２便と３便の運行時刻変更を提案する。

・２便について 現 行（大畑庁舎発 ８：２９ → 奥薬研温泉着 ８：５７）

変更後（大畑庁舎発 ８：００ → 奥薬研温泉着 ８：２８）

・３便について 現 行（奥薬研温泉発 ９：０３ → 大畑庁舎着 ９：３１）

変更後（奥薬研温泉発 ８：３０ → 大畑庁舎着 ８：５８）

運行時刻変更に伴う、鉄道、路線バス、航路との接続について配付資料に基づいて

説明する。

◆変更の影響

◇メリット

・薬研宿泊の観光客が、東京方面に帰る場合、乗り継ぎがスムーズになり、東京

到着時刻も早くなる。

・下北駅への接続で、むつバスターミナルでの乗り換えが不要となる。

・むつ病院への到着時刻が早くなる。（田名部地区へ１０時前に到着できる。）

◇デメリット

・むつ病院に行くために、むつバスターミナルで乗り換えが必要となる。

・大間方面への接続で、旧大畑駅における接続が悪くなる。（現行２０分→変更

後約５０分）

・薬研宿泊の観光客の出発（宿泊施設のチェックアウト）が慌ただしくなる。
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・１～３便の運行時刻が非常にタイトになる。

→ １便 奥薬研発 7:23 → 大畑庁舎着7:51

２便 大畑庁舎発8:00 → 奥薬研着 8:28

３便 奥薬研発 8:30 → 大畑庁舎着8:58

・デマンドタクシーの運行時刻は、地元利用者に根付いてきたと思われるので、

変更による混乱を生じさせたくない。

（事業者）

高橋川、小目名地区で利用されているのは、ほとんど同じ人ばかり。

高橋川地区では、利用されていた方が亡くなってからは、ほとんど利用が無くなっ

ているのが実情である。

小目名地区では３軒くらいの方に利用してもらっている。

平成２２、２３年と実験的に運行し、平成２４年４月からは本格運行してきて、利

用者は微増ではあるが、増えてきているし、問合せもそれなりにある。

事務局からの説明にもあったが、乗合という利用は少ない。

利用がある限り運行は続けていきたいと考えている。

以下、意見交換

（委員）

時間の変更は、（大間方面への接続に比べて）東京への接続を考えた方が良い。

すべての接続が良くなることが望ましいが、それは難しいと思っている。

（変更案で）良いのではないか。

（委員）

公共交通を使わなければならない人を考えての運行時刻ということで、新幹線への

接続を考えるとベターではないか。

（旅館）

変更案では接続等ずいぶん良くなったと思っている。

旅館の方はどうか。

（３便の出発が）朝の８時半出発になると食事が大変ではないか。

（委員）

食事は７時頃からやっているから大丈夫。

迎えには行くが、次の日は、このようなシステムがあるから、是非利用してくださ

いというふうにしている。

（事業者）

１～３便で時間が詰まっても、そんなに多い利用ではないので対応は可能である。
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（事務局）

２便と３便について、運行時刻を変更してよろしいか。

ＪＲのダイヤ改正は３月１６日であるが、デマンドタクシーの変更は、４月１日か

らとしたい。

（委員）

異議無し。

（委員）

ＰＲはどの範囲まで行わなければならないのか？

（事務局）

実施主体がどこまでできるかということになる。

このデマンドは、元々地元の足ということもあるので、運輸局からは地元住民への

周知をしっかりしてくださいということは言われている。

３月下旬号の市政だよりにチラシを折り込む予定である。

（委員）

観光協会では、ＨＰの充実を図っているところであり、情報を掲載して良いか。

（事務局）

是非お願いしたい。

（委員）

利用者との間で、予約等に関してトラブル的なものはないか。キャンセル的なこと

とか。

（事業者）

下北駅や野辺地駅から電話がきたことはある。

トラブルは無い。キャンセル料についても説明している。

３．閉会

（事務局の進行により閉会）

（午後３時００分終了）


